

{besps}secretariageneral27032022|width=215|height=143{/besps}

Ayer sábado 26 de marzo recordamos al ilustre hombre en cuyo honor nuestra localidad lleva su nombre. En su homenaje colocamos un humilde arreglo floral, junto al busto que lo recuerda en el frente del edificio municipal. Agradecemos la presencia de Mónica Pijuán, directora de la Escuela Secundaria N° 1 Dr. Roque Pérez, quien dirigió unas palabras a las y los presentes.

Roque Pérez nació en Córdoba, el 15 de agosto de 1815, y falleció en la ciudad de Buenos Aires, el 26 de marzo de 1871. Fue un destacado abogado, reconocido por su lucha contra la epidemia de fiebre amarilla en Buenos Aires, entre 1870 y 1871. Militar y político activo, ocupó diversos cargos en la función pública. Fundador de la Gran Logia de la Argentina de Libres y Aceptados Masones, en 1857.

Su nombre se entrelaza con nuestra comunidad allá por 1884. El 21 de septiembre de aquel año, pasó por nuestras tierras, por primera vez, la llamada Locomotora Luz del Desierto. En aquellos vagones se encontraba el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Dardo Rocha, quien al arribar a la estación preguntó por el nombre del pueblo, que por entonces era partido de Saladillo. Los presentes de inmediato propusieron nombrar al paraje como Espelosín en honor a Don Juan, quien había donado las tierras para la construcción férrea, era propietario de un gran almacén de ramos generales y quien constantemente contribuía a la sociedad con diferentes aportes. Juan, allí presente, se rehusó a aceptar tal honor y propuso el nombre de Roque Pérez en homenaje a quien había dado la vida por sus compatriotas al frente del flagelo de la fiebre amarilla.